

Vivre !



Vous avez entre les mains un numéro exceptionnel du magazine "Vivre !". Pourquoi ? Parce que celui-ci a été quasi intégralement réalisé par des jeunes de Montataire et de l'agglomération.

Réalisé, cela veut dire pensé, rédigé, bref, fabriqué du début à la fin par les jeunes eux-mêmes, en ateliers de travail et en étroite collaboration avec le service communication, les accompagnateurs de l'association "Jade" et les enseignants du Lycée Malraux.

Ce projet est associé à celui de la création d'une nouvelle télévision participative "TV aime", dont les jeunes de notre ville sont les principaux acteurs. Ainsi chaque article, ici présenté dans chaque rubrique, est lui-même couplé à un reportage vidéo qui va être diffusé sur le site Internet de la ville, les réseaux sociaux et bien sûr "TV aime".

Projet ambitieux certes, en tout cas enthousiasmant pour toute l'équipe rédactionnelle de "Vivre !". ■

La rédaction



16 février Remise de récompenses aux lauréats du concours des illuminations



3 mars Loto à la salle Marcel Coene organisé par le Montataire basket-ball



2 mars Bravo aux participants qui ont contribué au nettoyage des Berges du Thérain organisé par les Martins-Pêcheurs



21 février Loto «parents, enfants» à la salle de la Libération organisé par l'Espace Huberte d'Hoker



20 mars Forum-débat pour l'avenir de l'emploi industriel



28 février Carnaval de l'accueil de loisirs



19 mars 51^e anniversaire de la fin de la guerre d'Algérie



3 février Assemblée générale et distribution des graines par la Société ouvrière d'horticulture et de tempérance de Montataire



15 février Titi Robin au Palace

Madame, Monsieur,

Oui il faut avoir confiance dans notre jeunesse, se sortir de la tête les images toutes faites de jeunes trop remuants, individualistes, "mal élevés"... bien-sûr chez les jeunes comme chez les adultes il y a des comportements inacceptables, mais globalement la jeunesse est plutôt dans une situation difficile et angoissante pour son avenir. Pendant longtemps, après la seconde guerre mondiale, les parents étaient certains que leurs enfants vivraient mieux qu'eux-mêmes. Ce n'est plus vrai depuis vingt ou trente ans avec les crises qui se succèdent et dont la jeunesse est une des premières victimes et sans leurs parents, voire leurs grands-parents... Les jeunes de Jade et du lycée Malraux démontrent s'il en était besoin avec ce numéro de notre magazine municipal qu'ils sont capables de réaliser de belles choses. Nous leur avons fait confiance pour la rédaction du journal et c'est plutôt réussi, bravo à eux.



Évidemment le mois de mars 2013 restera aussi celui qui aura vu les salariés de Punch-Métal ex-Still, licenciés une deuxième fois ! C'est une honte, qu'un tel mépris des hommes et des femmes de cette entreprise de la part du riche belge Guido Dumarey soit disant repreneur industriel du site. Il a profité de l'argent de l'État, il faut qu'il rembourse, il a trompé les salariés, il faut qu'il paie, avec le groupe Kion premier responsable de ce désastre industriel, qui a fermé une usine dont le carnet de commandes était plein, qui produisait de la qualité. Je me suis adressé au ministre du Redressement productif avec Alain Blanchard, pour que tout soit mis en œuvre dans la recherche d'un véritable projet industriel de reprise de cette usine qui ne peut devenir une friche. Nous avons aussi rappelé au Président de la République ses engagements de campagne quand il était venu en avril 2012, rencontrer les Still.

Avec un taux de chômage trois fois supérieur au taux national, les habitants de Montataire souffrent de cette casse de l'industrie de notre pays qui se poursuit. C'est aussi pour réfléchir à d'autres choix, d'autres orientations privilégiant la réponse aux besoins plutôt que la finance, que nous avons organisé cette importante soirée du 20 mars sur laquelle nous reviendrons.

Et puis ce mois de mars nous aura contraints à reporter le repas annuel des retraités au 17 avril. Du jamais vu. Avouons, qu'au moment où l'on parle de réchauffement de la planète, vivre un hiver comme celui que nous venons de connaître avec autant de neige à une semaine du printemps, c'est troublant et perturbant. Nos services auront encore une fois fait le maximum pour permettre la circulation, sans que tout soit parfait, nous en avons conscience mais sans nul doute la volonté de bien faire était là, et puis de toute évidence il arrive un moment où à l'impossible, nul n'est tenu.

Le printemps va arriver, avec de meilleures températures, plus de soleil espérons-le, nous en avons besoin aussi pour le moral. Et puis comme le dit si bien la belle chanson qui porte la volonté de véritables changements, qui porte le rassemblement et la révolte... "quand nous chanterons le temps des cerises..." ■

Jean-Pierre Bosino
Maire de Montataire

Disponible

facebook.com/Montataire



Des pétitions vivantes

Le 10 mars dernier, puis lors du 3 avril dernier, les Montatairiens ont pu en direct, vies, tous leurs besoins, toutes leurs urgences pour un Établissement d'Hébergement

C'est un sujet important

pour tous. Avec l'allongement de la vie, se posent de nouvelles questions ; comment gérer la fin de vie, la maladie, la dépendance ? Comment faire pour ne pas séparer des familles ou même accentuer des symptômes de désorientation en exilant des personnes loin de leurs repères ? Enfin, comment pourvoir à des besoins médicaux et d'accompagnement

toujours plus importants sans ruiner les familles de ceux dont la vie s'allonge ?

Face à ces questions angoissantes, la ville a su porter un projet ; un Établissement d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes (Éhpad). Grâce à un dossier solide, une mise à disposition d'un terrain, en associant l'État et le département, tout semblait possible pour atteindre ce but. C'était sans compter les attermolements de ces derniers, prétextant surcapacités des places déjà existantes ou budget en réduction pour cause de crise et de politiques d'austérité.

Les Montatairiens n'acceptent pas de ne pas être entendus. Avec cette pétition vivante, ils ont donné un visage à cette exigence, à ce souhait, à ce qui commence à devenir une revendication commune. Chacun dans son entourage connaît ces situations, tous peuvent en parler et avec cette pétition vivante, nous avons des visages. Des témoignages difficiles à ignorer, et une réalité humaine qui doit bousculer les logiques politiques de courtes vues, ou les errances bureaucratiques.

Dès le 17 avril, aux repas des retraités, de

Un super séjour au ski

Durant les vacances de la Toussaint, après deux chantiers d'action citoyenne, l'association Jade a récompensé 25 jeunes usagers de la structure, en leur permettant de partir faire du ski dans la ville de Samoëns en Haute-Savoie. Témoignage et interview.

Après dix heures de route dans le bus, nous arrivons dans la ville de Samoëns et découvrons le chalet où nous allons vivre.

À 9h30, le matin nous prenons la navette qui nous emmène sur les pistes.

Entre jeux de boules de neige et descente ver-

tigineuse, les heures passent sans que nous nous apercevions et c'est déjà l'heure du déjeuner.

À peine le temps d'avaler nos sandwiches que nous repartons pour nous éclater dans la poudreuse. Après une longue journée, nous retournons au chalet pour dîner.

Pendant le repas nous discutons du planning pour le lendemain de la journée, les choix divergent mais les animateurs finissent toujours par trouver un juste milieu qui convient à tout le monde.

Par exemple, le mercredi c'est grasse matinée pour tous, puis l'après-midi, c'est session "shopping". Le jour du départ, épuisés et ravis à la fois, nous nous pressons donc de tout ranger pour re-

trouver au plus vite nos familles qui nous manquent.

Interview de Redouane Bouizaouchan, Directeur de Jade

Quand et pourquoi "l'action citoyenne" a été fondée ?

Les actions citoyennes sont nées d'une volonté conjointe des politiques de l'association et des jeunes usagers de l'association Jade.

Le conseil d'administration dès 2008 a souhaité voir émerger des projets nouveaux avec la possibilité que les jeunes puissent être valorisés sur le territoire.

Les jeunes se sont saisis de cette nouveauté par un premier séjour solidaire au Maroc, avec des actions citoyennes menées auprès des habitants.

Depuis le service animation essaye d'en mettre en place avant chaque vacances.

Sous quelle forme se présente l'action citoyenne ?

Elles peuvent prendre toutes formes comme la rénovation et embellissement des transformateurs de la RCCEM ou bientôt la rénovation d'un couloir d'accueil du commissariat de Creil. ■

SABRINA

17 ans, lycéenne

Je trouve qu'il est important de proposer des activités diversifiées aux jeunes.

ntes pour un Éhpad !

de façon vivante, dire toutes leurs envies pour Personnes Âgées Dépendantes.

nouveaux témoignages seront recueillis. Et ensuite ? Ensuite chacun peut contribuer, envoyer son propre témoignage via les réseaux sociaux. Une compilation de l'ensemble des vidéos sera emmenée en main propre, aux responsables de l'Agence Régionale de Santé (responsable pour l'action de l'État) et du Conseil Général (le département). Sauront-ils voir ou ignorer une fois encore ? L'avancement du projet permettra d'en juger... ■



Dimanche 10 mars, sur la place du marché

Notre ville

“Mon Ta Terre”

Avec l'arrivée du printemps et sous l'impulsion du Pôle social, revient l'envie de sortir et de jardiner, c'est ce que vous propose le pôle social de la ville, débutant comme expert peuvent venir jardiner ensemble au centre de loisirs dans un cadre convivial.

Depuis le début mars, la ville par le biais de son Pôle social et de l'espace Huberte d'Hoker a mis à la disposition de ses habitants, une parcelle de 1000 m² à cultiver et embellir ensemble. Cette initiative baptisée “Le Jardin Partage de Mon Ta Terre” rassemble petits et grands. Tous sont désireux de se rapprocher de la nature et d'apprendre les bases du jardinage. C'est sous l'encadrement des membres à la main verte de la Société Ouvrière d'Horticulture et de Tempérance de Montataire que les jardiniers en herbe

peuvent se retrouver du lundi au vendredi de 9h à 12h30 puis de 13h30 à 17h pour s'adonner au jardinage.

La culture est faite en commun, de la préparation du terrain à la récolte qui sera finalement partagée entre tous les participants. Ils découvrent les différentes variétés de légumes existantes, l'art de la plantation, le plaisir de l'arrosage et l'amusante création d'épouvantails pour éloigner les corbeaux.

À travers cet atelier, les objectifs pédagogiques et écologiques sont nombreux comme promouvoir des recettes culinaires associant équilibre alimentaire et plaisir afin de manger sainement et à moindre coût des produits non transformés.

Les participants sont également initiés à un comportement responsable et écologique avec la collecte des eaux de pluie pour arroser les plantations ou encore en récupérant des déchets organiques pour créer du compost et fertiliser la terre.

Cette année ce n'est pas moins de trente-deux variétés de légumes, plantes aromatiques et fleurs qui seront plantées par les participants de l'atelier. À terme, les créateurs de cet atelier aimeraient favoriser une prise en charge totale du jardin par les habitants eux-mêmes. ■



Les jardins partagés

ABDELOUAHAB

Journaliste reporter d'images
en contrat unique d'insertion à TV aîme

Étant petit, mes parents m'emmenaient souvent dans leur jardin pour effectuer des travaux de jardinage. Les jardins comme celui la permettent de manger des produits sains. je suis pour conserver cette tradition.

École de musique, ça avance !

Travaux

La nouvelle école de musique fait partie des projets attendus avec impatience. Les locaux actuels sont hébergés dans l'enceinte du groupe scolaire Jean Jaurès et sont bien trop exigus. C'est la halle, construite par l'architecte Auguste Perret en 1919 et réhabilitée en 1949, qui a été retenue pour héberger les activités de l'Amem.



La halle Perret

Située dans les anciennes entreprises industrielles de la Cima rachetées par le magasin E.Leclerc, elle participera à la mise en valeur d'un nouveau quartier, commun à Thiverny et Montataire

entre la ligne ferrée Creil-Beauvais, la rue Ambroise Croizat et la rue André Ginisti.

Comme pour l'ensemble des projets conduits par la municipalité, un groupe de travail a été mis en place. Il regroupe l'ensemble des intervenants culturels liés à la musique (Amem, harmonie municipale), à la danse, le Conseil Général de l'Oise, la direction régionale des affaires culturelles, les responsables de la ville en charge de la culture, la direction du lien social, de l'éducation et de la culture, la direction des services techniques, et sous le pilotage de Stéphane Godard et Abdelkrim Kordjani, adjoints au maire en charge de la culture et de la maintenance du patrimoine.

L'ensemble de la programmation prévoit une superficie de 1610 m² de plancher.

Trois phases sont prévues

- **Phase 1** : l'implantation de l'école de musique sur 1008 m² de plancher
- **Phase 2** : l'implantation des locaux de "Mont' le son" sur 155 m² de plancher
- **Phase 3** : l'implantation de la salle de la diffusion sur 447 m² de plancher avec l'aménagement des espaces extérieurs.

L'école de musique, comprendra ainsi un espace d'accueil sur 180m², des espaces d'enseignement (danse, éveil musical), des salles de percussions, de pratiques instrumentales individuelles, de pratiques collectives (Harmonie municipale), les locaux d'administration ainsi que de stockage et d'entretien. ■

Montant total et financement

Le montant des travaux de la phase 1 est de 3 610 000 € HT

Des dossiers de demandes de subventions vont être déposés auprès de crédits européens (FEDER), de l'État (FNADT), du Conseil Régional de Picardie et du Conseil Général de l'Oise.

Calendrier

- Organisation du concours : 2^e trimestre 2013
- Démarrage de l'étude de maîtrise d'œuvre : septembre 2013
- Début des travaux : 2^e trimestre 2014



Futur TGV Creil-Roissy : un espoir pour l'emploi

D'ici à 2020, un nouveau barreau ferroviaire devrait être installé pour couvrir le parcours Creil-Roissy. Cette liaison TGV et TER devrait raccourcir le trajet quotidien d'un grand nombre de voyageurs mais également offrir de belles opportunités sur le plan économique au bassin creillois et à la région en général.

Avec la crise économique, la situation de la France et de ses villes est de plus en plus grave, en particulier pour les habitants de la Picardie. Celle-ci est la troisième région française la plus touchée par le chômage. À Montataire, le revenu annuel par habitant s'élève à 24 060 € (en 2010), soit environ 9000 € de moins que le salaire annuel moyen des parisiens (estimé la même année à 32 988 €).

Pour essayer de remédier à cette situation, la Communauté d'agglomération creilloise a décidé de lancer plusieurs projets. Le plus important : aider à la construction d'une ligne de chemin de fer entre Creil et l'aéroport de Roissy, où pourront circuler des TGV mais aussi des TER.

Ce projet, voulu initialement par l'État, est essentiel pour notre commune car il va facilit-

ter la liaison entre le plus grand aéroport de France et notre région, ce qui va permettre aux habitants de l'agglomération creilloise qui travaillent à Roissy de se déplacer avec plus de simplicité.

Interrogé sur les effets bénéfiques de cette future liaison Creil-Roissy, Jean-Claude Villemain, maire de Creil et président de la CAC souligne "l'essor du tissu industriel" que va permettre l'installation de ce barreau supplémentaire en gare de Creil : "L'agglomération sera plus ouverte au marché international, ce qui pourrait inciter de nombreuses entreprises à s'installer dans nos villes".

En parallèle de cette liaison qui devrait voir le jour d'ici 2020, d'autres projets sont établis pour relancer l'économie locale.

L'"éco-quartier de la Vieille Montagne" qui en fait partie, consistera à "créer un port de plaisance pour augmenter l'afflux touristique" ; on pourrait évoquer encore "le plan de renouvellement urbain de Gournay" qui participera à la "rénovation

et l'embellissement" de notre agglomération. Vous vous demandez sûrement comment l'agglomération va t'elle réussir à financer ces projets ? et bien c'est simple !

Ceux ci seront financés par



des "subventions de l'État, de la région et du département, mais aussi par la vente de terrains à des promoteurs, pour construire des bureaux, des commerces, des appartements... La partie restante sera à la charge des agglomérations et des deux communes".

Des initiatives qui, une fois concrétisées, rendront le bassin creillois plus attractif économiquement et touristiquement.

De quoi peser positivement sur la balance de la relance économique et, sans doute, créer de nombreux emplois qui pourront bénéficier aux montatairiens. ■

**YANIS,
MEMET &
VICTORIA**

17-18 ans, 1^{re} STMG2
Suivi éducatif : Sabrina Dumontant

En 2020 nous vivrons en direct le lancement de la ligne. Nous terminerons nos études.

Ce projet peut être une chance pour les jeunes et l'emploi.





Melting pot !

Littéralement, cette expression anglaise désigne un récipient où se mélangent différents ingrédients afin de produire un élément nouveau, comme en cuisine. Détourné par les sociologues, ce concept permettait de caractériser le mélange des cultures présent dans les sociétés modernes.



Discussion animée à l'Espace Huberte d'Hoker au sein des ateliers culinaires.



Le lundi, à l'Espace Huberte d'Hoker, c'est gourmand ! Les femmes qui fréquentent la structure ne manqueraient pour rien de se retrouver pour discuter, échanger. Le moteur de ces réunions culinaires c'est le partage des trucs, la découverte d'autres cuisines et le plaisir de goûter à des plats venus d'ailleurs et pourtant si proches.

D'origine africaine, du nord du sud, de l'est de l'ouest, du Pakistan à l'Inde et bien sûr sans oublier les spécialités picardes, les participantes parlent à travers leurs plats et brisent les frontières avec délice. Chaque semaine, une volontaire se désigne pour présenter "sa" recette. Soit elle vient avec ses ingrédients et montre "comment faire", soit elles s'associent à plusieurs pour les élaborations plus complexes. Derrière la démonstration, chaque étape et chaque ingrédient est marqué sur un grand tableau blanc afin de ne rien laisser de côté, et très prochainement un livret des "Lundis gourmands" sera édité.

Bien sûr, la langue reste par moment une barrière. Pas facile pour tout le monde de parler dans un français impeccable, surtout

quand la copine est là. Mais la cuisine est une chose sérieuse et les rappels à l'ordre viennent à tour de rôle ; "allez, on parle en français, sinon on peut pas participer aux discussions !". Toutes le disent, évidemment, le français c'est la langue

internationale de l'Espace Huberte d'Hoker. Pour vous donner un avant goût, et comme une invitation à participer, voilà une recette en avant première du prochain livret des "Lundis gourmands" ■

Les bricks de poires au fromage de chèvre

Préchauffage : 180°C • **Cuisson :** 15 minutes

Ingrédients : 6 feuilles de brick, ciboulette, 1 fromage de chèvre, salade de cresson, 3 cuillères à soupe de crème fraîche, 1 jaune d'oeuf, 1 grande boîte de conserve de poires William, sel et poivre

Préparation : Égoutter les poires, creuser à l'aide d'une cuillère à café le coeur du fruit sans percer la poire. Réserver cette pulpe. Étaler les feuilles de brick, et poser (sur la face bombée) au centre de chacune d'elle une poire. Écraser à l'aide d'une fourchette le fromage de chèvre avec la crème fraîche et la pulpe des poires, saler et poivrer généreusement. Fourrer les poires de ce mélange. Ciseler de la ciboulette sur la préparation. Fermer la feuille de brick, comme un paquet cadeau. Badigeonner de jaune d'oeuf. Mettre au four Th 7 durant 15 mn. Bien surveiller. Servir chaud sur un lit de salade de cresson.





Ça bouge au service des sports !

Au cœur de la ville de Montataire, le sport a toujours occupé une place très importante dans le quotidien des habitants. Afin de leur permettre l'accès à différentes activités, le service des sports s'engage tout au long de l'année à enseigner et accompagner ceux qui le souhaitent à la pratique du sport de leur choix.

service public



Derniers conseils avant l'effort. Ici, Dimitri Salomon, éducateur sportif.

Situé dans les locaux du gymnase Marcel Coene, le service des sports a pour fonction principale de promouvoir l'activité sportive pour tous les montatairiens. Pour se faire, dix-sept agents s'investissent chaque jour au sein du service afin d'apporter tout le confort nécessaire au bon déroulement des activités proposées.

Actuellement, le service est constitué de trois pôles dans lesquels sont répartis les différents agents. On retrouve ainsi le secteur administratif, qui compte trois agents : leur fonction principale est, comme son nom l'indique, de gérer les tâches administratives, budgétaires et techniques mais aussi de soutenir et d'organiser diverses manifestations comme la Ronde des sports avec l'OMS ou encore le forum des manifestations, en partenariat avec les vingt trois associations sportives de la ville. Parmi les autres secteurs, le service technique joue également un rôle important dans la mise en place des activités. À ce jour, neuf agents sont responsables de l'entretien intérieur et extérieur des installations sportives de Montataire comme les terrains

de football ou encore les gymnases. L'équipe technique intervient également lors des manifestations sportives afin de préparer la salle mais aussi au niveau de la sécurisation des équipements utilisés.

Si les clubs compte aujourd'hui 2200 licenciés, c'est notamment grâce au travail des cinq éducateurs sportifs, qui accompagnent au quotidien les jeunes, mais également les adultes à la découverte et à la pratique d'une activité sportive. Entretenir le corps et l'esprit, voilà ce qu'inculquent les entraîneurs à leurs élèves. Le sport ayant vocation à créer des liens sociaux, le service animation intervient donc auprès de la crèche et des écoles élémentaires de Montataire mais également

auprès de l'association Jade pour toutes les activités du soir et du week-end.

Acteur majeur de la convivialité, du respect et de la tolérance, le service des sports est un des ciments de la communauté montatairienne, qui a encore de beaux jours devant lui. ■

ABDOURAHMANE

19 ans, étudiant en STAPS à Amiens

Je venais quasiment tous les mercredis matins au service des sports avec mes amis. J'ai décidé de faire cet article, parce que le sport est une de mes passions, que j'ai pu mettre en pratique durant toutes ces années.



Trait d'union

Dizenzele N'Gouissani, vingt quatre ans, d'origine Gabonaise, est une jeune fille de Montataire et comme beaucoup le disent, une montatairienne "de toujours". Jeune maman d'une petite fille de deux ans, elle a le regard qui pétille, comme une énergie qui la porte vers les autres, forcément, portrait !



“ Dans le quartier, il y a encore beaucoup de choses qui font mal. ”

Dizenzele N'Gouissani

Oui, on le ressent très vite avec Dizenzele. D'abord ce prénom d'origine gabonaise si peu courant qu'il faut bien cinq minute pour l'appréhender correctement. Ensuite ce sourire qui vient immédiatement, comme pour conjurer l'embarras des néophytes qui n'arriveraient à le prononcer. Dizenzele c'est une énergie positive, une personne qui crée du lien, et ce n'est pas pour rien qu'elle s'est engagée en tant que service civique dans l'association "Le Familien". Cette association, soutenue par plusieurs municipalités de la CAC dont Montataire, œuvre à la réussite scolaire en favorisant le lien entre enfant, famille et institutions.

Au départ pourtant, Dizenzele s'oriente vers le commerce ; BEP vente, puis un Bac Pro "service accueil" au lycée André Malraux, rien ne préjugait d'un tel engagement par la suite. En 2010, elle met fin à ses études plus qu'elle ne les termine, comme une impatience. Elle enchaîne les petits boulots et nous précise "je voulais goûter au monde du travail, je voulais me "battre" un peu".

Suivent les stages, en mairie ou dans des agences bancaires et le travail d'accueil ou le service ne l'intéresse que peu. En effet, dans le travail on ne reconnaît pas son niveau de qualification, il s'agit même d'un prétexte pour la rabaisser parfois, alors que Dizenzele bénéficie d'un relationnel excellent en complément de ses compétences.

Lors d'entretiens, on lui conseille même de reprendre ses études, de suivre avec des BTS ou autre, mais pour elle, cela est déjà dépassé, elle nous le dit : "j'ai compris que les études n'étaient pas une finalité en soi".

Aujourd'hui Dizenzele est autonome. Plutôt que de rester au chômage ou de s'engager dans une voie qui ne semble plus être la sienne, elle a fait le choix du service civique pour être au service des autres, faire du lien dans la société et essayer d'améliorer le quotidien de ceux qui en ont besoin. Et à propos de son engagement, son père reste néanmoins dubitatif ; "Mais pourquoi tu fais ça ? Est-ce que tu aimes vraiment ça ?".

Elle (nous) répond avec enthousiasme : "J'adore ça !". Même dans ses études, son parcours en filière commerciale, ses professeurs détecte chez elle un fort potentiel pour le relationnel.

Alors lorsqu'elle découvre le service civique à la mission locale, elle fonce. Sa mission : "aider les jeunes à revenir dans le système scolaire, s'en sortir", en fait il s'agit de lutter contre le décrochage scolaire. Et de s'insurger "décrochage scolaire... il est gros ce mot", car ce mot a le tort de créer des amalgames entre plein de situations, entre celui qui tourne le dos à l'école, celui qui est laissé de côté et celui qui peut et souhaite vivre sans pour se faire son expérience, cette expression ne lui semble pas toujours juste.

Le dernier cas, c'est celui de Dizenzele. Sortir de l'école pour aider les autres à y revenir... Elle aussi, elle y retournera un jour, mais pour l'instant elle veut se rendre utile, car comme elle le dit si bien "dans le quartier, il y a encore beaucoup de choses qui font mal". ■



Un champion de moto de course à Montataire



Passion

Cédric Ellama est un jeune montatairien qui a participé l'an passé et s'est classé sixième à la prestigieuse compétition "Team Malossi" en GP80, organisée sur différents circuits à travers toute la France, par un célèbre constructeur italien.

Cédric Ellama, 28 ans, montatairien depuis trois ans est mécanicien moteur dans l'aviation pour Air France Industries. C'est dans le cadre d'une activité d'initiation à la conduite de moto sportive sur circuit organisé par son CE que Cédric met le doigt sur ce qui va très rapidement devenir chez lui une passion. Ce sera sur ce même "circuit Carole" à Villepinte que Cédric, titulaire du permis moto depuis à peine trois ans, est repéré par un coach de la "Team Malossi" qui lui propose de participer à la compétition de la célèbre marque au lion chinois qui tient un os. Sur la vingtaine de concurrents de l'édition 2012, Cédric sera le seul représentant de notre région et l'un des deux concurrents originaires de l'Île-de-France. Le principe de la compétition est de faire concourir 25 à 30 concurrents, les participants sont majoritairement âgés de 14 à 16 ans mais quelques "anciens", des "passionnés" concourent également. Les motos qui entrent en course ne sont pas destinées à cet usage normalement, "ce sont soit des 80 cm³ soit des 50 cm³ ramenées à des 80 cm³", toutes sont équipées grâce à un kit Malossi qui permet d'améliorer les performances de



Cédric Ellama

l'engin et le transformer en véritable bête de course.

Cette compétition est reconnue pour permettre aux jeunes conducteurs d'acquiescer une "bonne connaissance de la piste" et de la "dextérité", de quoi passer par la suite "aux gros cubes" et à des compétitions aux rayonnements internationaux comme le trophée "Piste Pirelli" ou "Dunlop".

"Dans la vie de tous les jours", Cédric roule sur une GSXR K1 de 2001, connue comme étant "la première moto sportive, entrée de gamme, accessible pour une somme raisonnable". C'est sur le dos de cette machine que le jeune homme arpente parfois les rues de Montataire tout "en respectant toujours les limitations de vitesses !"

Le jeune montatairien tient d'ailleurs à attirer l'attention des jeunes sur les questions de sécurité et insiste sur la nécessité de pratiquer sur un circuit, et sur la possession d'un équipement adéquat : "Je trouve inadmissible de voir des jeunes qui roulent sans gants aujourd'hui car je me dis que quand on fait une chute la première chose qui va toucher le sol ce sont les mains !"

Une fois sur piste, le jeune homme opte pour une nouvelle monture, une Rie JU RS2 Matrix redecouverte aux couleurs flamboyantes de la marque, jaune-orange et rouge.

Le vrombissement de ce Dragon mécanique raisonne comme une véritable symphonie de rouages aux tympans de Cédric qui avoue ne faire "plus qu'un" avec l'animal de métal et d'essence une fois sur le bitume. Malgré la quinzaine de chutes et les nombreuses frayeurs qu'il a fait à son entourage, Cédric avoue avoir pris beaucoup de plaisir à faire partie de la "Team Malossi". Le jeune homme qui est arrivé 6^e cette année après 8 courses notamment à Nantes, Lyon et dans le Sud de la France, envisage de devenir formateur moto à l'avenir mais espère également bientôt pouvoir à nouveau participer à cette compétition, monter sur la première marche et ramener à Montataire son trophée ! ■

JIMMY

24 ans, Journaliste reporter d'images en service civique à TV aime

Correspondant de presse locale depuis 6 ans, je n'avais encore jamais eu l'occasion de me confronter au monde des deux-roues. J'ai été positivement surpris de découvrir cet univers fait d'huile de moteur et de grande vitesse à travers l'énergie communicante de Cédric.



L'ange du hip-hop !

Danse

Solange Monroe a 21 ans. Elle a toujours vécu à Montataire et est danseuse hip-hop depuis 7 ans déjà. Pour certain, la danse est un monde totalement inconnu. Elle, quand elle danse, rentre dans sa bulle, son univers. Elle oublie tout, sans compter les heures et le temps. Interview d'un ange du hip-hop !



Solange au festival Hip-Hop

Quel est ton parcours jusqu'à présent ?

J'ai commencé par des shows et des spectacles dans les villes. Après j'ai grandi, j'ai commencé les castings et j'ai débuté les clips. En Picardie, je commence à être reconnue et j'essaye de me faire remarquer en Ile-de-France.

Comment as-tu fait pour t'imposer dans ce milieu ?

Tout d'abord avec mon charisme, je l'ai pas inventé, je l'ai toujours eu et ma personnalité que j'ai intégré à mon personnage de danseuse.

J'ai cru comprendre que tu avais intégré un crew ; "l'arrache crew". Peux-tu m'en dire plus ?

J'ai intégré "l'arrache crew" en 2009, c'est un groupe où il y avait différents styles de danse. Le dance-hall, des danseurs

de coupé-décalé, des danseurs de hip-hop, du new style et cela m'a permis de voir encore un autre monde. Jusqu'à aujourd'hui "l'arrache crew" existe toujours et c'est une grande famille qui vit dans une bonne ambiance. En tout, nous sommes 6 membres.

Qu'as-tu ressenti lorsque tu as gagné ton prix du public à la Faïencerie de Creil ?

C'était une grande victoire, un gros tremplin pour notre Crew. C'est le fruit de notre travail, c'était un beau show et j'étais très fière de faire partie de ce crew. Ça nous apprend à ne pas lâcher ceux qui croient en nous, de leur dire qu'on est toujours là.

Point de vue scolaire, tu en es où ?

J'ai arrêté l'école au Bac (Lycée André Malraux). Je me suis toujours dit que je voulais être danseuse, que je voulais aller dans une école artistique et enfin vivre de la danse. Je me suis donnée les moyens après le Bac de trouver un emploi qui rentrerait dans le créneau "danse-travail".

Comment tes parents ont pris cette décision ?

Au début c'était difficile. Pour mon père, par exemple, c'était un hobby comme si je faisais du foot ou du basket. Mais j'ai su leur montrer que je travaillais avec des stars connues. Même si ce n'était pas des CDI, je continuais à me battre et aujourd'hui il m'encourage de plus en plus à continuer dans cette voie.

Comment as-tu fait pour trouver ta place dans un milieu aussi masculin que le hip-hop ?

Je suis restée moi même, j'ai toujours été un garçon manqué. Il existe autant de filles que de garçons dans ce milieu et je connais beaucoup de filles qui dansent très bien, et qui sont parfois même meilleures que les garçons.

As-tu des projets plus grands ?

Oui, mon rêve serait d'être danseuse de Hip-Hop aux États-Unis. On a toujours besoin de faire ses preuves, il existe toujours plus grand que soit, c'est un combat de tous les jours. Il ne faut jamais rien prendre pour acquis.

Quel moyen te donnes-tu pour y arriver ?

Pour me lancer dans l'événementiel, après mon bac, j'ai décidé de vivre pour et par la danse. Il me reste quelques mois devant moi pour m'enrichir davantage, pour évoluer donc je me donne tous les moyens possibles pour y arriver. ■

KENEIBA & FATMA

17 ans, 1^{re} STMG2
Suivi éducatif : Nathalie Chapeau

Le hip-hop c'est une culture, une musique, une danse qui me plaît beaucoup. Cela m'a semblé un sujet très ludique et Solange s'est prêtée de façon complice à notre exercice. C'était un bon moment.





Le 8 mars : une affaire de femmes

Chaque année au 8 mars, toutes les femmes du monde sont mises à l'honneur pour célébrer la Journée Internationale pour les Droits des Femmes. Et comme à Montataire, les femmes ont toujours leur mot à dire, elles ont profité de cet événement pour s'exprimer au travers de plusieurs activités. Retour sur cette journée.

La Journée internationale des droits de la femme ne se présente qu'une seule fois par an. Pour cette occasion, l'association Femmes Solidaires et le Comité de Jumelage Montataire / Finsterwalde ont choisi, cette année, d'organiser une rencontre avec trois jeunes femmes de la délégation allemande de Finsterwalde. Ces dernières avaient accueilli, il y a tout juste un an, des femmes de la délégation française et membres de l'association Femmes Solidaires de Montataire dans leur ville.

C'est donc en souvenir de ses bons moments passés et en réponse à ce voyage que Rita Klahn, Astrid Lehmann et Kerstin Conrad ont accepté de s'immerger à leur tour pendant une journée dans le quotidien des montatairiennes.

C'est à l'Espace Elsa Triolet de Montataire que les trois allemandes se sont rendues afin d'échanger leurs points de vues et leurs expériences de femmes avec les membres de l'association féministe et du comité d'échanges franco-allemand mais également en présence de quelques élus.



Joy Ruotte et Marie Braz interviewent pour TV aime Lucienne Boubennec, présidente de Femmes solidaires

Autour de la table, plusieurs sujets ont été abordés comme la violence faite aux femmes, la contraception et l'avortement. Cette rencontre a également permis aux femmes de se remémorer le séjour à Finsterwalde et de comparer les différences de cultures qui existent entre l'Allemagne et la France notamment en ce qui concerne la scolarité des enfants. En effet, tandis qu'en France, les enfants sont scolarisés dès l'âge de 2 ans, Outre-

Rhin, très peu d'enfants connaissent l'école maternelle, leurs parents préférant inscrire leurs enfants dans des crèches avant d'entrer à l'école primaire.

Ainsi, les petits prennent le temps de s'éveiller grâce à diverses activités proposées en crèche comme la découverte de la musique.

Après un passage à la crèche Louise Michel à Montataire, c'est au Palace que ce groupe a pu se réunir pour un pot de l'amitié avant la projection du film "17 filles" réalisé par Muriel et Delphine Coulin. Un film qui raconte comment plusieurs jeunes femmes décident de tomber enceinte en même temps.

Puis, les membres de Femmes Solidaires et quelques invités se sont retrouvés à Saint-Maximin dans la Galerie du Front de Taille.

Sur place, ils ont pu admirer une exposition signée Véronique Bonnand, une artiste dont les tableaux mettent en avant la femme et ses états d'âme. Pour conclure cette journée, quelques "Femmes Solidaires" ont donné une représentation de théâtre pour lancer un débat de façon divertissante sur la question du genre. ■



JOY

21 ans, Journaliste reporter d'images en service civique à TV aime

J'ai choisi de faire ce reportage car j'ai toujours soutenu la cause des femmes à ma manière et étant moi-même une femme, je me sentais concernée par les sujets qui ont été abordés durant cette journée.



Un jeune chez Canal+

Parcours

Cédric Matoumona, 28 ans est un jeune montatairien qui a eu un brillant parcours scolaire avant d'être recruté au service comptabilité du groupe Canal +. Retour sur ce parcours exemplaire.

Arrivé à Montataire à l'âge de deux ans, Cédric n'a pas chômé depuis : le jeune homme a gravi un à un tous les échelons jusqu'à obtenir une place de cadre.

La ville solidaire tient une grande place dans le cœur de Cédric, c'est ici qu'il a une grande partie de sa famille mais aussi ses amis d'enfance... C'est d'ailleurs parmi cette bande de copains qu'il rencontrera celle qui deviendra sa future femme : *"Je vais me marier avec une montatairienne, nous avons grandi ensemble"*

Cédric est un jeune homme studieux qui a eu un brillant parcours scolaire, aîné de sa famille, c'est dans l'idée de *"montrer l'exemple"* à ses petits frères et sœurs qu'il a puisé sa principale source de motivation. Doué d'un esprit logique et sachant jongler avec les chiffres, Cédric obtient aisément son BEP comptabilité au Lycée André Malraux mais le jeune montatairien n'est pas décidé à s'arrêter en si bon chemin.

Cet as des mathématiques enchaîne sur un Bac Pro Comptabilité puis sur un Brevet Technique Supérieur en comptabilité obtenu au lycée Jules Uhry à Creil.

"Dans la vie il faut toujours persévérer", c'est dans cette optique que Cédric passe sa Licence en Transport Logistique à l'Institut Universitaire de Technologie



“ Dans la vie il faut toujours persévérer ”

Cédric Matoumona

à Creil.

Une fois tous ces diplômes en poche, il décide de se lancer dans la vie active en signant un contrat à durée indéterminée avec le prestigieux groupe de télévision Canal + : *"Je gère notamment la comptabilité de différents programmes des chaînes de Canalsatellite comme Thalassa, Jimmy ou encore Comédie"*

Malgré cette réussite et cette position professionnelle épanouissante, Cédric a encore de nombreux rêves à accomplir...

Et notamment celui de décrocher un master en Finances.

Mais le jeune homme rêve avant tout et depuis un voyage de six mois au Congo en 2008 de partir vivre sur la terre de ses origines : *"J'ai envie de retrouver mes racines !"*

Montataire représente pour le jeune plus qu'une simple adresse postale, c'est un *"lieu d'échange et de partage"* où il se sent bien : *"C'est ma ville !"* Très engagé pour l'avenir des jeunes Montatairiens, et ce depuis son expérience d'éducateur sportif au service des sports, ce qui lui a permis de suivre l'évolution de ces cadets depuis bientôt dix ans. Cette proximité avec les jeunes du quartier du 19 mars lui permet de *"conseiller et de montrer le bon exemple"* aux générations futures : *"J'essaie de les guider pour qu'ils évitent de prendre des chemins qui n'aboutissent à rien !"* Le parcours de Cédric fait la fierté des membres de sa famille mais aussi celle de nombreux jeunes de Montataire qui sont inspirés par le courage et la réussite sociale du jeune homme.

Il n'est pas à douter que Cédric qui confie ne pas aimer *"se mettre des limites"* ira encore plus loin dans son parcours... Et c'est tout ce que nous lui souhaitons. ■

MARIE

25 ans, Journaliste reporter d'images en contrat unique d'insertion à TV aime

Je pense que la réussite de Cédric est un exemple pour tous les jeunes montatairiens, c'est pourquoi j'ai choisi de lui donner la parole pour qu'il nous raconte son parcours.

1972, le projet d'une MJC

La maison des jeunes et de la culture a ouvert en juin 1969 dans des bâtiments préfabriqués.

Malgré des locaux peu adaptés, le programme des activités était très diversifié : photographie, émaux, guitare, archéologie, cheval, voile, ciné-club... Mais aussi des week-ends au ski puis, à partir de 1974, des camps d'adolescents à Samoëns et à Finsterwalde.

La ville déposa des dossiers de construction et de subvention en 1972, mais la situation n'avait toujours pas changé deux ans plus tard, ce que déplorait la municipalité, dans un article paru dans le magazine municipal de novembre 1974. Ce projet de construction de 1010 m² sur deux niveaux ne vit pas le jour. ■



Source : Archives communales
Magazine municipal de novembre 1974 – 73W9
Plans - 79W14

Ils sont nés

Janvier

- Le 25 : Yassir MOHAMAD GAZENAVY

Février

- Le 1^{er} : Owen NWAOKELEME
- Le 13 : Jullian DIAZ DE LA FUENTE
- Le 16 : Nâhil MEFTAH
- Le 24 : Isra NEDJADI

Ils sont décédés

Janvier

- Le 19 : Drifa KELOUACHE veuve TOUBACHE, 83 ans

Février

- Le 1^{er} : Pierre FICHAUX, 85 ans
- Le 14 : René GRUNY, 84 ans
- Le 22 : Simonne LAMY veuve CAPRON, 89 ans

Les annonces des naissances, mariages et décès font l'objet d'une autorisation de la famille. Sans autorisation de sa part, nous ne pouvons pas publier l'annonce.

Il faut préserver les moyens des collectivités !

Après une longue série de réunions de quartier (de novembre à mars), nous avons voté notre budget pour l'année 2013 le 25 mars dernier. Une fois encore notre budget pour cette année est équilibré et prend en compte nombre de besoins de l'ensemble des habitants. Mais une inquiétude demeure pour les budgets à venir. En effet, alors qu'il n'y a pas si longtemps l'UMP et la droite au pouvoir se préparaient à diminuer de plusieurs milliards d'euros les dotations aux collectivités locales, c'est le gouvernement socialiste qui vient d'annoncer une réduction des dotations d'Etat aux collectivités pour les 3 ans à venir à savoir **4,5 milliards d'euros** en moins pour les collectivités, du jamais vu...

En quoi les collectivités locales, qui assurent 72% des investissements publics, sont-elles responsables de la dette et du marasme financier, que nous a laissé 10 ans de politique de droite ?

Nous, élus communistes et républicains, sommes solidaires des gens qui subissent la crise. Solidaires de celles et ceux que nous croisons au quotidien et qui expriment leur souffrance et leur désespoir... Solidaires des 65 salariés de Punch Métal licenciés une nouvelle fois après la fermeture de Still. L'exigence doit monter très fort d'un vrai projet industriel pour cette usine en mettant le groupe KION devant ses responsabilités.

S'il faut s'attaquer aux déficits publics, attaquons-nous à leur origine : arrêtons les réductions d'impôts aux plus riches et autres cadeaux fiscaux aux entreprises. Stoppons la spéculation boursière qui enrichit les actionnaires et supprime des emplois... les Montatairiens ont payé et continuent de payer un lourd tribu. Des milliers d'emplois supprimés dans le bassin creillois et **un taux de chômage à Montataire de plus de 26%...**

Le gouvernement fait fausse route en voulant réduire les dotations aux collectivités et en instaurant en force l'acte III sur la décentralisation qui va réduire à terme les compétences et attributions des communes au profit des intercommunalités et autres instances moins démocratiques mais surtout plus éloignées des Français. Il faut préserver nos communes car elles sont le cœur de notre république.

A Montataire nous avons toujours eu comme ligne de conduite la défense des intérêts de nos habitants, c'est la raison pour laquelle nous placerons toujours les Montatairiens et leur qualité de vie d'abord... parce que pour nous **c'est l'humain d'abord...**

Les élus du groupe
communiste et républicain

Extrait de l'intervention de Colette Burato avant le vote du budget

Le Groupe Socialiste a tenu à souligner la bonne gestion financière de la municipalité : maîtrise des dépenses de fonctionnement depuis plusieurs années, constitution de provisions (plus de 5M°d'€), maîtrise de l'emprunt, poursuite des investissements (4,5M°d'€ en moyenne par an).

Les perspectives financières 2013- 2017

L'augmentation des dépenses de fonctionnement, due notamment à des charges supplémentaires : embauche d'emplois vacants et stagnation des recettes, vont conduire les élus à puiser dans les provisions, à avoir recours à l'emprunt et sans nul doute aussi, à faire des choix dans les dépenses de fonctionnement et dans les investissements. Le groupe socialiste partage le désarroi de tous devant la dégradation de la situation financière et économique de la France, la gauche, quand elle arrive au pouvoir, doit réparer les dégâts causés par la droite ! mais il n'y a pas de baguette magique !

Les perspectives de développement économique

Sur la ville c'est la contribution des élus au maintien de l'activité économique et le soutien aux salariés des entreprises menacées.

Les travaux réalisés suite aux investissements votés en Conseil. La participation à l'agence de développement économique «Soda».

Au plan national : Le pacte national pour la croissance, la compétitivité et l'emploi, La création de la banque publique d'investissements pour les PME, La création de "la société de financement local", La banque de prêt aux collectivités locales, Et pour l'emploi des jeunes : La création de 100 000 emplois d'avenir, la mise en place des contrats de génération, Recrutement dans l'éducation de 54000 emplois d'ici 2017, Construction de 500 000 logements, dont 150 000 logements sociaux et Encadrement des loyers, La taxe sur les transactions financières a été votée par 11 pays européens (0,2% à partir de 1 milliard d'€ de transaction) qui doivent y mettre une touche finale (loi effective en 2014 ?), Le projet de loi pour les entreprises rentables, Cette liste n'est pas exhaustive, mais un rappel de différentes mesures mises en place ou en voie de l'être cette année "Pour dire aussi que des choses positives avancent et contribuent à ne pas se résigner."

Le Groupe des Élu(e)s Socialistes.
psmontataire@yahoo.fr
03 44 64 44 34

La tribune de ce groupe ne nous est pas parvenue.

Pendant des mois les habitants de Montataire ont été sollicités par les élus pour donner leur avis sur les priorités à retenir dans le budget de la ville 2013.

Plus de 500 personnes rencontrées sous des formes diverses, 11 réunions publiques, des réunions à thèmes comme celle qui avait réuni plus de 150 responsables associatifs, des "portes à portes" le soir à domicile, les occasions de débattre de la vie de notre ville n'auront pas manqué.

Le débat d'orientations budgétaires qui a eu lieu le 4 mars synthétisait ce grand échange citoyen.

Après que le maire ait rappelé les conditions aggravées de la construction du budget, en particulier au regard de la situation de l'emploi et de la réduction annoncée des baisses de dotations d'État, le débat s'est engagé avec la salle.

Une quinzaine d'interventions ont permis un échange vivant sur les questions qui intéressent la population.

Des salariés de Punch Métal (ex Still) ont témoigné du scandale de l'annonce de la liquidation de l'entreprise, et demandé que la ville intervienne pour peser dans le sens de la création d'un véritable projet industriel avec le concours de l'État ; Des salariés d'Arcelor et Goss ont aussi alerté sur la situation de l'emploi de plus en plus précaire. Beaucoup de personnes se sont félicitées de la "bonne gestion du budget" et d'une dette maîtrisée.

L'école a été au cœur du débat notamment avec la réforme des rythmes scolaires qui suscite beaucoup de mécontentement et un coût financier nouveau pour la ville dès l'an prochain. La santé a été évoquée avec l'intervention d'un pharmacien de Montataire se félicitant de l'engagement de la ville pour la création d'une maison de santé, une autre habitante rappelant quant à elle, l'impérieuse nécessité de construire une maison de retraite médicalisée (Éhpad) dans notre ville.

Les questions de la voirie, la satisfaction exprimée suite à l'embauche de deux Agents de surveillance de la voie publique (ASVP), le travail des employés communaux, les moyens pour aider au développement du commerce local de proximité ont été également au menu des échanges.

"Si la situation est de plus en plus difficile pour rendre le meilleur service à la population" a rappelé le maire, "il faudra toujours la mobilisation citoyenne pour se faire entendre et obtenir les moyens de vivre dignement à Montataire" ■



**Annick Dupuis,
retraitée**

"la construction de 49 logements rue Jean Jaurès c'est très bien, mais avez vous prévu des parkings car la circulation devient de plus en plus difficile ?"



**Jean-Marc Coache
salarié, ex Still**

"notre entreprise a de gros atouts. Il faut redonner un projet industriel à notre site."



**Jean-Marc Facq
Pharmacien**

"la future Maison de santé interprofessionnelle anticipe la médecine de demain."



**Marie-France Royer,
Directrice de l'École Jean Jaurès**

"Il faut une véritable concertation sur la réforme des rythmes scolaires".



**Daniel Brochot,
retraité**

"la destruction des emplois industriels est un véritable drame pour notre ville."



**Paulette Bordez,
retraitée**

"Il nous faut tous ensemble gagner un Éhpad à Montataire."



**Permanences de Monsieur le Maire,
Jean-Pierre Bosino**

- mairie annexe des Martinets
le lundi matin de 10h à 12h inscription sur place le jour même à 9h.
- mairie centrale
le jeudi de 10h à 12h inscription sur place le jour même à 9h.
Le dernier samedi de chaque mois de 9h30 à 11h30,
uniquement sur rendez-vous au 03 44 64 44 44.
- Allô... M. le Maire - permanence téléphonique
Le premier samedi de chaque mois
de 9h30 à 11h30 au 03 44 64 44 44.

Permanence d'Alain Blanchard

Vice-Président du Conseil général de l'Oise
Dimanche de 10h à 12h à la salle des mariages en mairie centrale.

Permanences des adjoints

S'adresser en mairie au 03 44 64 44 44





45 ans de volley-ball



Le club de volley-ball de Montataire est quadragénaire pourtant il ne connaît pas la crise. Focus sur les raisons d'un succès surtout dû à la passion et à l'engagement sans faille de ses licenciés.

Ma ville sportive

Le Red Star Montataire volley-ball est un des clubs sportifs les plus actifs au cœur de l'agglomération creilloise, bassin de vie de plus de 80 000 habitants.

Fondé en 1968 par Roland Boulet c'est un club mixte accueillant garçons et filles de tous âges. Comme tout sport collectif, le volley-ball est une discipline qui promeut des valeurs de respect, de dépassement de soi et de solidarité. Ces principes y sont inculqués dès le plus jeune âge, notamment grâce à une section "Baby Volley" récemment créée dans l'enceinte du club.

C'est dans une ambiance amicale et conviviale que le club accueille les enfants dès 5 ans, au gymnase Armand Bellard pour des activités de motricités et d'initiation au volley. En partenariat avec la section UNSS (Union nationale du sport scolaire) Volley-ball du collège Anatole France, les équipes de jeunes comptent parmi elles une cinquantaine de licenciés, un succès en partie dû au prix de la licence qui est relativement peu élevé. Le Red Star Montataire Volleyball est conscient de la nécessité de s'adapter pour accueillir au mieux un public de plus en plus large. C'est pourquoi en 2007, cinq personnes ont suivi une formation à la suite de laquelle ils ont obtenu le diplôme DEEV (Diplôme d'Éducateur en École de Volley). D'autres se sont également lancés dans la formation BEES (Brevet d'État d'Éducateur Sportif)



Une ambiance amicale et conviviale

Le conseil du coach!



Olivier Guidez - Entraîneur

pour pouvoir offrir une meilleure qualité d'enseignement aux jeunes sportifs de la ville.

"L'étoile rouge" sportive de Montataire consciente d'être toujours perfectible fait tout, jour après jour pour accueillir ses licenciés dans les meilleures conditions pour s'échanger des ballons entre les filets. ■

"D'abord jouer collectif !"

THOMAS & SARAH

17 ans, 1^{re} STMG2

Thomas : Étant sportif depuis tout petit et pratiquant encore aujourd'hui le foot, j'ai été séduit par ce sujet, J'ai trouvé que le club de Montataire était bien organisé de façon familiale.

Sarah : Le volley n'est pas une discipline assez médiatisée. J'apprécie que ce soit un sport paritaire où les filles et les garçons sont égaux.



→ Samedi 6 avril à 14h00

Randonnée

la Maison du Tourisme de l'Agglomération Creilloise et la Maison de la pierre du sud de l'Oise organisent dans le cadre du Printemps de l'Industrie 2013 une randonnée suivant le chemin de halage le long de l'Oise intitulée "Les bords de l'Oise : son industrialisation" qui aura lieu le samedi 6 avril à 14h (au départ de la Place F. Mitterrand à Creil). Cette randonnée d'une quinzaine de kilomètres a pour objectif de mettre en lumière cette rivière et l'importance qu'elle a eu dans le développement industriel de notre bassin. Il ne faut pas oublier que pendant plus de vingt siècles la pierre extraite sur notre territoire était transportée par voie d'eau jusqu'à Paris ! À partir du XIX^e siècle, c'est toute une grande diversité industrielle qui s'y est développée. L'Oise était encore une fois déterminante dans le choix des entreprises s'implantant dans le bassin.

Si vous êtes intéressés pour participer à cette randonnée, merci de contacter (pour toutes informations ou inscriptions) la Maison du Tourisme de l'Agglomération Creilloise au 03 44 55 16 07

maisondutourisme@agglocreilloise.fr ou

La Maison de la Pierre au 03 44 61 18 54

contact@maisonpierre-oise.fr

→ Du 10 au 19 avril

Programme de L'Amem

Audition des classes de piano le mercredi 10 avril à 18h30 à la RPA
Présentation de fin de stage de Pâques, chants musiques et danses celtiques : vendredi 19 avril à 18h au Palace.

→ Mercredi 24 avril
et samedi 18 mai.

Le château se visite

Celles et ceux qui sont intéressés peuvent visiter le château de Montataire

Le prix de la visite commentée : 5 euros

Se renseigner auprès de la maison du tourisme

→ Dimanche 5 mai

Parcours du cœur 2013

L'office municipal des sports de Montataire (OMS) en partenariat avec l'association pour le développement des innovations en cardiologie recherche et enseignement (Adicare) présidée par le professeur Cabrol organise le parcours du cœur et du goût (10^e édition)



Préparer vos vacances d'avril 2013

Venez d'ores et déjà vous renseigner sur les activités qui seront proposées. D'autre part, une nouvelle action citoyenne sera organisée avec les jeunes sur le commissariat de Creil. Nous avons le plaisir de collaborer avec le Commissaire, sur la remise en état du couloir d'accueil pour nos concitoyens. L'engagement de ce groupe de jeunes va nous permettre d'engager des relations d'échanges institutionnelles entre la police et les jeunes.

Préparation des séjours d'été 2013

4 destinations cet été : La Rochelle, Caen, Marseille, Sète
Venez-vous renseigner auprès des animateurs. Plus de détails dans le prochain numéro.

Informations... PAIJ

En préparation du prochain chantier d'insertion de notre partenaire Jad'insert, vous pouvez déposer vos CV au PAIJ.

Il sera de nouveau proposé 12 contrats dans les métiers du bâtiment mais aussi dans les métiers de la sécurité.

Informations au 03 44 24 46 24

www.associationjade.com

au Stade Marcel Coene de Montataire de 09h00 à 12h30

→ En bref...

La ville labellisée "tourisme et handicap"

En récompense des efforts déployés par la ville pour promouvoir l'accessibilité des équipements publics aux personnes victimes d'un handicap sur le territoire communal, la ville a reçu le label régional "tourisme et handicap".

Vous pouvez retrouver toutes les informations sur le site

www.weekend-picardie-accessible.com

www.facebook.com/Picardie.accessible

Démarchage à domicile

Des sociétés interviennent actuellement sur la Commune de Montataire, en précisant qu'elles sont en relation avec la RCEM (Régie Communale du Câble et d'Electricité.) Ces sociétés proposent des services :

- d'assistance dépannage (eau, électricité, chauffage...)
- d'installation de dispositifs permettant de faire des économies d'énergie
- de souscription d'un nouveau contrat d'électricité

La Régie tient à préciser à ses abonnés qu'elle n'a engagé aucun partenariat dans ce domaine. Elle invite donc chacun à la plus grande prudence et se tient à la disposition du public pour apporter des conseils personnalisés pour l'optimisation des contrats d'électricité et la maîtrise de l'énergie.

Vivre ! Magazine mensuel officiel de la Ville de Montataire • avril 2013 • #99

Directeur de la publication **Jean-Pierre Bosino** - Directeur de la communication : **Jean-Marie Doussin** - Responsable de fabrication : **Fernand Tuil**

Journaliste : **Benjamin Lécole** - Photos : **Jean-Louis Cormontagne** - Conception/Maquette : **Julien Claux** - Secrétariat : **Micheline Bordez**

Imprimerie municipale : **Arnaud Couallier, Véronique Szot**. Contributeurs : **Christine Galvin** (Archives) - **Carmen Lacroix** (Travaux)

Rue André Ginisti - 60160 Montataire - tél : 03 44 64 44 00 - fax : 03 44 64 44 05 - vivre@mairie-montataire.fr

www.mairie-montataire.fr

[facebook.com/Montataire](https://www.facebook.com/Montataire)

Quelles formations dans les lycées de Montataire ?

Portes ouvertes

Vendredi 5 avril

17h30 > 20h00

Samedi 6 avril

9h00 > 12h30



Montataire
VILLE DE L'OISE